

«Қазақстан Халық Банкі» АҚ

Қазақстан Республикасы, 050059 (А26МЗК5),
Алматы қ., Әл-Фараби даңғ., 40-үй
Тел.: +7 /727/ 259 07 77
Факс: +7 /727/ 259 02 71
halykbank@halykbank.kz, www.halykbank.kz



АО «Народный Банк Казахстана»

Республика Казахстан, 050059 (А26МЗК5),
г. Алматы, пр. Аль-Фараби, д. 40
Тел.: +7 /727/ 259 07 77
Факс: +7 /727/ 259 02 71
halykbank@halykbank.kz, www.halykbank.kz

29.12.2017 № 29-01-11866

№ _____

АО «Казахстанская фондовая биржа»

Отдел мониторинга

**050040, г. Алматы, ул. Байзакова, 280
Северная башня МФК «Almaty Towers»,
8-й этаж, тел. +7 (727) 237 53 26**

Настоящим АО «Народный Банк Казахстана» (далее – Банк) согласно требованиям законодательства Республики Казахстан и внутренних документов АО «Казахстанская фондовая биржа» предоставляет следующий текст информационного сообщения:

1. Текст информационного сообщения на русском языке:

Тема: Информация об аресте имущества акционерного общества

Текст: Банк в связи с наложением ареста на имущество Банка сообщает следующее:

- 1) дата, номер решения о наложении ареста на имущество акционерного общества, наименование государственного органа, принявшего решение об аресте имущества общества, основание наложения ареста: наложение ареста на имущество Банка согласно определению Специализированного межрайонного экономического суда г.Алматы от 26 декабря 2017 года об обеспечении иска;
- 2) наименование имущества акционерного общества, на которое наложен арест и его процентное соотношение к общей стоимости активов общества на дату ареста имущества общества. В случае наложения ареста на деньги должника, находящиеся в банках, организациях, осуществляющих отдельные виды банковских операций, - указание суммы денег, на которую наложен арест. В случае наложения ареста на ценные бумаги акционерного общества - общее количество арестованных ценных бумаг, их вид, идентификационный номер, сведения об эмитенте данных ценных бумаг: недвижимое имущество, с прилегающим к нему земельным участком (кадастровый номер 20-315-023-179), расположенные по адресу: г.Алматы, Медеуский район. пр.Достык, д.308, процентное соотношение которого к общей стоимости активов общества на дату ареста имущества общества составляет 0,068%;
- 3) в случае снятия ареста - дата, номер решения государственного органа, принявшего решение о снятии ареста с имущества акционерного общества: не применимо.

2. Текст информационного сообщения на английском языке:

Subject: Information on the arrest of the joint-stock company's property

Text: Due to arrest of the Bank's property the Bank reports the following:

- 1) the date, number of the decision on arresting joint-stock company's property, name of the state authority that has ordered to arrest company's property, the cause to arrest: to arrest property of the Bank, according to the decision of the Specialized Interdistrict Economic Court of Almaty dated 26 December 2017;
- 2) the name of the joint-stock company's property under arrest and its percentage ratio to gross asset value of the company's assets, as of the date of the arrest of the company's property. In case of arresting debtor's money held with banks, organizations that carry out certain types of banking operations, to indicate the amount of money under arrest. In case of arresting securities of the joint-stock company, - total number of securities under arrest, their types, identification number, information about the issuer of

0011506

Сериялық нөмірі жоқ бланк жарамсыз
Бланк без серийного номера не действителен

these securities: real estate with the adjacent land plot thereto (cadastral number 20-315-023-179), located at the address: 308, Dostyk Avenue, Medeu district, Almaty, the percentage ration of which to the gross asset value of the company's assets at the date of arrest of the company's property is 0.068%;
3) in case of lifting the arrest - the date, number of the decision of the state authority that decided to lift the arrest of the joint-stock company's property: not applicable.

**Заместитель
Председателя Правления**

Исп. Сулейменов Е.А.,
Тел. 8 (727) 330 12 93.



М.Альменов